

APLAZADO EL JUICIO DE MANOLO CASTRO QUE IBA A EFECTUARSE MAÑANA

JACKSONVILLE, Florida, enero 3. (AP.)—El fiscal auxiliar de distrito Damon K. Yerkes, declaró esta noche que ha sido aplazado el juicio de Manolo Castro, director general de Deportes de Cuba, al que se acusa de exportar ilegalmente de los Estados Unidos armas destinadas a una revolución contra el Gobierno de la República Dominicana.

El juicio en cuestión estaba señalado para el lunes 5, pero debido a que el juez federal de distrito Louis W. Strum está enfermo, fué inevitable el aplazamiento. Más adelante se señalará nueva fecha.

Manolo Castro declaró ser inocente al comunicársele el procesamiento, al 8 de diciembre, y se encuentra en libertad provisional, bajo fianza de cinco mil dólares.